

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



## El mundo está en pánico, pero el mercado se mueve por dinero

Por Celina Mesquida - RJO'Brien  
Especial para Agroeducación

*El mundo se encuentra en pánico, el mercado reaccionó con liquidaciones masivas, pero encontró apoyo recientemente. A pesar de lo acontecido, el ingreso de dinero fue intenso durante las primeras sesiones de esta la semana, acompañado por el recorte en la tasa de referencia de la FED en 50 puntos en vías de revertir la situación que atraviesan los países por el contagio exacerbado del corona virus y el impacto en el crecimiento mundial.*

A pesar de que muchas fuentes conectas al mercado de físicos rumorearon que importadores chinos han solicitado discretamente exenciones arancelarias para comprar maíz en USA, ninguna actividad fue confirmada. Sin embargo, el mercado de futuros se comportó como si sucediera algo. En fin, el maíz se quedó sin combustible en 384.5 CK, y algo de esto se lo atribuiremos a los farmers que, con el incremento en los precios, soltaron

mercadería. Cabe aclarar que el farmer está esperando 10-15 centavos más para desbloquear un serio movimiento de maíz, al que debemos estar atentos.

Es difícil imaginar que los futuros de maíz que se extiendan mucho más allá de los máximos del rango sin que China involucre maíz, DDG y / o etanol de manera significativa en compras en USA. Existe una pequeña ventana donde USA puede tratar de ser competitivo en ventas antes de que Sudamérica ingrese al mercado con toda la artillería en maíz. Veremos si USA la puede aprovechar.

El complejo de soja ha estado a merced del maíz de momento, sin embargo, con el rally en la harina, los márgenes de molienda regresan a un territorio más alentador para las fábricas de molienda. Las exportaciones de harina y aceite han sido prudentes y sostenidas esta campaña en USA.

El pronóstico climático en Sudamérica es un poco confuso, muchos señalan que Argentina y Sur de Brasil están secos, mientras que se proyectan lluvias abundantes en 2 semanas. Sin embargo, las producciones ya no se hacen más grandes al menos en maíz y eso preocupa. Cabe resaltar que Informa estimó que la cosecha de soja de Brasil alcanzaría los 128 y 55 mill de t en Argentina, mientras el USDA aun sostiene sus números en 125 y 55 mill de t respectivamente.

Para pensar que la acción negativa presenciada en el mercado agrícola quedo en la historia, tendríamos que dar por valido los precios mínimos explorados. Y para ello, el mercado necesita ver algún tipo de confirmación de demanda, especialmente de China. Aún queda mucho mercado por recorrer con toda una campaña por comenzar en USA, con clima incierto y en un mundo complicado.

Fuente: Agroeducación